



市中高剣道部



2月号

☆☆☆ 剣道部はいま・・・ ☆☆☆

こんにちは！剣道部部長の磯川倅成です。

私たち市立浦和剣道部は、関東大会、インターハイの出場を目指し、日々練習に取り組んでいます。部活のメンバーは個性豊かなばかりで、部室はいつも賑やかです。しかし、練習になると各々で課題を見つけ、打ち方や足さばきなどのアドバイスをしあえる良い雰囲気での部活です。

☆1年を振り返って

今年度、私たち剣道部は日々の練習、大会ともに意欲的に取り組んできました。その結果、少人数のチームでありながら、少しずつ団体戦や個人戦で勝つことや、接戦になることが増えてきています。満足のいく結果は出せませんでした。技術面や体力面においてそれぞれ課題を見つけることができました。新たに見えてきた課題に向かって、これからも、仲間たちと共に切磋琢磨し、肉体と精神、共に鍛えていきます。

☆来年度に向けて

来年度は、浦和中学校剣道部の男子2名、女子1名が高校剣道部に入部することがすでに決まっています。上位大会出場を目指すため、一緒に高めあうことのできる部員を剣道部は歓迎します。経験は問いません。新入学する、市高生の加入を部員一同、お待ちしております！

剣道部男子 主将 磯川 倅成

☆剣道専門雑誌に市中高剣道部紹介ポスターが掲載されました。

